

行事報告

3年振りのBBQ大会を開催しました

米田 進一

去る9月28日(土)に、3年ぶりとなる「秋の大BBQ大会」が行われました。ここ近年は台風により中止でしたが、「3度目の正直」と「リベンジ」という思いが通じたのか、天気も回復し無事に開催する事が出来ました。その内容を報告したいと思います。

例年とは違い、段取りも所々思い通りにいかず、準備の指示もスムーズに出来ないまま、気が付くと開宴時間となる12時を若干過ぎていました。バタバタしながらも宮野事務局長から連絡事項を伝えて頂き、三戸呂会長から開宴の挨拶があった後、すぐさま乾杯でスタートしました。



三戸呂会長から開宴の挨拶

今回、東京から1名そして愛媛から1名の方が、このBBQ大会の為だけに遙々遠方からご参加頂きました。

その他数名の初参加の方も来られていて、新たな顔ぶれが増えた事もとても嬉しく思います。

今年からBBQサイトがリニューアルオープンされ、3階建てのテラスも出来ていました。残念ながら私達の様な車椅子当事者が利用するには若干狭いので、いつも利用している屋根有りの場所で行いました。

料理も新しくなっていて、骨付きソーセージの斬新な形も面白かったです。



愛媛県から参加された宇高さん



東京から参加された菊池さん(左側)



大阪の青木さんと学生さん

当事者と学生さんが語り合える場はなかなかないので、この時間はすごく貴重ですよ。



今年から骨付きソーセージになっていた

最初は班に分かれてスタートした BBQ 大会でしたが、しばらくすると各々移動し、他の班の方とも交流を深められていました。



歓談の様子①



歓談の様子②

当日は雨上がりという事もあってか、気温も上がり蒸し暑く、三戸呂会長は宮野さんから借りた送風機を後頭部に当て、とても快適そうでした。



送風機の風が心地よさそうな三戸呂会長

今回の BBQ 大会では当事者と学生さんが分け隔て無く BBQ を楽しみ、コミュニケーションを取っている姿が印象的でした。互いに立場の違う者同士でありながら、BBQ 大会を通じて一丸となる事が出来たかと思います。

実行委員として BBQ 大会を企画するにあたり、大変だった事もありましたが、それ以上の喜びと経験をさせて頂く事が出来ました。最後まで誰一人として事故や怪我をする事無く終える事が出来たのは、皆様のご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

最後にお詫びとして、事前準備や BBQ 大会の内容全てに於いて、改善すべき点が多々あったと反省しております。参加者の皆様への配慮も充分ではなく、大変申し訳ありませんでした。

今回の反省を踏まえ、今後は BBQ 大会をより一層盛り上げていける様精一杯努力致しますので、次回もご参加頂けると幸いです。



2019/9/28

今年の参加者は 83 名